

Ausschussvorsitzender Koop ruft den Tagesordnungspunkt anhand der Vorlage auf.

Herr Heyer erläutert hierzu, dass alle Jahresabschlüsse einzeln bereits geprüft und von den zuständigen Gremien beraten und beschlossen sowie die Entlastungen erteilt wurden. Sobald die unterschriebene Endfassung des Schlussberichtes seitens des Rechnungsprüfungsamtes vorliege, werde diese an die Ratsmitglieder geschickt. Innerhalb der nächsten zwei Jahre sollen die konsolidierten Gesamtabschlüsse für die Jahre 2015 ff. erstellt und geprüft werden. Diese Abschlüsse würden umfangreicher ausfallen, da die ab 2015 gegründeten Gesellschaften hinzukämen.

Nachdem keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schlägt der Ausschuss einstimmig vor, folgenden Beschluss zu fassen:

„Die konsolidierten Gesamtabschlüsse für die Haushaltsjahre 2012 bis 2014 werden in der vorgelegten geprüften Form festgestellt.“